

止善の松

酒田市立新堀小学校 学校だより
令和3年度 第6号 (文責:校長)
令和3年9月30日発行

子どもたちの成長は、実りの秋とともに



日に日に深まりゆく秋を感じる今日この頃です。今月21日は中秋の名月。酒田市でも美しい満月を見ることができました。中秋の名月が満月になるのは8年ぶりとのこと。崇高な雰囲気漂う特別な輝きのような気がしました。コロナ禍のために、今年度入ってから不安と緊張の日々が続きましたが、宇宙に目を向け、心を向けると、現実を超越して心の中の神聖なものが動くような気がします。大変な中だからこそ、このように宇宙と静かに対話するひと時を持つことも大切なのかもしれません。

5月に植えた学校田のイネの苗は、見事な稲穂となり黄金色になってこうべを垂れています。まさに「実りの秋」です。

子どもたちも「勉学の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」を満喫し、充実した学校生活を送っています。10月は「全校なかよしハイキング」「6年修学旅行」「校内持久走記録会」「稲刈り体験」「各学年の校外学習」などがあります。実りの秋、子どもたちの頑張りがますます楽しみになります。

困難を乗り越え、自分たちの手でつくりあげた自然教室

この度の自然教室は、県の「新型コロナ感染拡大防止 特別集中期間」の発令に伴い、その期間中、海浜自然の家事業が中止となり、当初計画していた9月7日の自然教室はできなくなりました。暫くの間、実施の見通しも立たず不安な日々を過ごしましたが、24日に実施することができました。ただ、この日は朝から雨が降り、また風が強く海の波は高く、川も荒れているとのことでカヌー体験は中止。雨天プログラムに替えて実施しました。初めは自然の家体育館で「ユニホック (ホッケー)」。お昼前からは天気も回復したので、松林の中で「フリスビーゴルフ」や「オリエンテーリング」を楽しみました。

実施できるかどうか不安を抱える中で実現した自然教室でしたので、子どもたちは一つ一つの活動を大切にとらえ、仲よく協力しながら、思う存分楽しんでいる姿が見られました。松林の中を吹き抜ける心地よい秋風とともに、子どもたちの歓声が響き渡りました。困難を乗り越えた子どもたちの勝鬨です。



全9コースのフリスビーゴルフ。上位入賞者続々!



海浜自然の家周辺で、1時間コースのオリエンテーリング

私たちのふるさとを実感！

10月行事予定

9月3日は6年生最上川学習。新堀コミュニティ振興会、両羽漁業協同組合、落野目漁業協同組合の方々の多大なご支援を得て、最上川流域見学、投網体験、刺し網漁見学、水質検査キットでの検査等、ふるさとのよさを実感する貴重な体験をしました。

安全上から、なかなかふれ合う機会がない最上川。この日は「山形県の母なる川」を満喫しました。



漁船5隻に分乗して移動。最上川の川面をなでる風を感じつつ。

GIGAスクール構想の実現に向けて

今年度、酒田市から一人に一台の端末が支給され、1学期から活用しているところです。端末を文房具のように活用できることを目指し、授業に積極的に取り入れながら、効果的な活用方法を模索し進めているところです。子どもたちの学びの質を高めることにつながるように、さらに工夫・改善していきます。

また、端末を家庭に持ち帰り、保護者の皆様からご確認いただきながらオンラインで交流する試験的な取り組みも行っています。先日は6年生修学旅行の保護者説明会を、コロナ禍のためにオンラインで実施しました。保護者と6年生が共に参加する姿も見られ、思いもかけない効果に気付いたところです。今後も様々な活用方法を考え、進めていきます。



全学年がリモートのテストを。
みんなの顔が見えるよ！OK！

1	金	なかよしハイキング 学校安全の日
2	土	
3	日	
4	月	なかよしハイキング振り返り
5	火	EEタイム (1・2年)
6	水	5年音楽教室
7	木	6年修学旅行 (山形県内)
8	金	↓
9	土	
10	日	
11	月	2年校外学習 (鶴岡市加茂)
12	火	EEタイム 職員研修
13	水	職員研修
14	木	校内持久走記録会 委員会
15	金	就学時検診 校内持久走記録会予備日
16	土	
17	日	
18	月	スクールコンサート
19	火	生活リズム週間 なかよし班顔合わせ
20	水	三団体防災訓練 学校田稲刈り QUテスト週間
21	木	3年校外学習 (酒田市内) 委員会
22	金	↓ 学校田稲刈り予備日
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	EEタイム 3・4年花壇作業
27	水	職員会議
28	木	委員会
29	金	交通安全の日
30	土	
31	日	

